



## Déclaration préalable CGT au CSEE DTSI N°19

09/07/2024

Mes Chères collègues, camarades de la CGT,

Tandis que depuis trois semaines le monde extérieur à la politique Française semble s'être arrêté, nous pouvons vous confirmer que celui-ci continue de tourner, de tourner oui mais pas forcément rond, le mois de juin 2024 est le mois le plus chaud jamais enregistré dans le monde d'après l'institut Copernicus, au Népal le bilan des pertes humaines suite aux pluies diluviennes se monte à 58 personnes depuis la mi-mai. Mais restons au soleil avec l'Espagne qui de son côté déclare ne plus vouloir du tourisme de masse, cependant ce pays continue de perpétuer ses traditions barbares dans les ruelles de Pampelune pendant les fêtes de San Firmin où 6 malheureuses personnes ont été blessées cette année, 6 taureaux ont été massacrés par représailles qu'on se le dise. Pendant ce temps-là de l'autre côté de la méditerranée c'est le 14 juillet tous les jours c'est à qui fera « péter » les plus belles bombinettes, au loin certains observent les performances de leurs productions, prenant des notes afin d'en modifier leurs performances, bah oui si ça marche trop bien on en vend moins longtemps. Tout l'art de la guerre réside dans l'élaboration des moyens à mettre en œuvre afin de presser un maximum le pays qui se fournit chez vous tout en lui permettant de sortir vainqueur... enfin vainqueur c'est lui qui le croit parce que le vainqueur existe-t-il ?

Le gouvernement Israélien vient d'annexer la plus grande partie de territoire Palestinien en 30 ans, 1270 hectares viennent de passer sous la coupe Israélienne qui les louera à des colons. Un nouveau président réformateur vient d'être élu en Iran, je vois bien cela peut donner : un Hanouna sur Arte ou un militant du « RHaine » bouddhiste mais un réformateur Iranien décidément je donne ma langue au Chat.

En France et plus précisément dans l'Allier, nous n'avons pas de pétrole mais nous avons du Lithium, et c'est la société Imerys qui va l'exploiter, vous savez Imerys ou si vous préférez, La Société Le Nickel fondée en 1880 pour l'exploitation minière du dit métal, ça y est j'ai enfin compris

pourquoi le transfert de prisonniers Kanak avait été organisé vers la métropole, c'est vrai qu'ils ont l'expérience de l'exploitation minière en Nouvelle Calédonie et nous l'expérience des exploitations humaines.

La CGT n'arrêtera jamais de dénoncer le racisme et sous toutes les formes qu'il peut revêtir.

Il paraît que des militants syndicaux ont osé exprimer leurs pensées politique a des salaries ! Est-ce un crime que de dénoncer l'extrême droite ou est-ce un crime que de ne pas se prononcer ? Est-ce ce un crime que de prôner le mieux vivre ensemble et le respect de l'autre ?

L'entreprise n'est peut-être pas le meilleur endroit je vous l'accorde mais à ce moment-là arrêtez sur les écrans d'accueil de nous mettre en boucle les chaînes de désinformation venant de groupes comme Bolloré et Bouygues. Nous avons constaté que les campagnes électorales ont pris un nouveau tournant en France les mécènes de certains partis politique sont de gros groupes de presse, je n'ai pas dit grand car cela aurait eu une connotation positive, ces groupes de presse déversent de la haine sur un terreau devenu fertile par des années de labour télévisuel.

Les résultats des urnes sont tombés, il n'y a de gloire à avoir que dans le résultat de la participation, sur les circonscriptions restants en liste pour le second tour, presque sept français sur 10 ont accompli leur DEVOIR civique. Mais pour quel résultat !!

En 2017 l'hémicycle comptait 7 représentants, en 2022 89 députés le représentait et maintenant ce sont 143 sièges qui sont laissés à un parti d'extrême droite Il y a de quoi avoir peur, tant que la haine sera le carburant du peuple celui-ci n'ira pas loin.

Que dire sur le climat interne chez Orange, il ne se passe malheureusement pas une semaine sans que des remontés de malaise chez les salariés n'arrivent, tantôt c'est l'annonce tragique d'un suicide, puis celle d'un épuisement professionnel suivis d'une demande de rupture conventionnelle, harcèlement... Non la CGT vous le répète et elle ne cessera de vous le répéter, cela ne va pas bien chez Orange nous sommes revenus à une triste époque ; une époque où l'humain ne prévaut pas sur les chiffres de la croissance ou l'humain n'a plus de valeur aux yeux des financiers.

# **La démocratie et la République ont gagné ! Les exigences sociales doivent être entendues !**

**La mobilisation citoyenne a déjoué le scénario catastrophe d'Emmanuel Macron qui, par sa décision de dissoudre l'Assemblée nationale, a créé le chaos et déroulé le tapis rouge au Rassemblement National. Une large majorité d'électeurs et d'électorices ont clairement exprimé leur refus de donner les clés du pays à l'Extrême droite. Le Nouveau Front Populaire, porteur d'un programme prévoyant notamment l'augmentation des salaires et des pensions, l'abrogation de la réforme des retraites et l'investissement dans nos services publics, est arrivé en tête.**

Espagne, Portugal, Grande-Bretagne et maintenant la France : les réactionnaires sont battus sur la base d'attentes sociales fortes. En Europe, le choix est désormais clair : progrès social ou fascisme, le libéralisme n'est plus une alternative.

Le président de la République a été sévèrement sanctionné. Il a été totalement irresponsable en tentant jusqu'au bout de mettre dos à dos l'Extrême droite avec la gauche, contribuant ainsi à la légitimation du Rassemblement National et de son idéologie. Heureusement, la majorité des organisations syndicales, la société civile, la jeunesse et les partis politiques républicains ont pris leurs responsabilités. Fidèle à son histoire, la CGT a continué de rappeler très fermement que le Rassemblement National est toujours un parti raciste, antisémite, homophobe, sexiste et violent et qu'il ne doit jamais être considéré comme un parti comme les autres.

La CGT demande solennellement à Emmanuel Macron de respecter le choix des urnes et d'appeler à la formation d'un nouveau gouvernement autour du programme du Nouveau Front Populaire qui est arrivé en tête.

Au-delà, les leçons doivent être tirées en profondeur pour contrer la progression continue du Rassemblement National, qui a obtenu un nombre de député·es record.

La CGT alerte. Les exigences sociales doivent être entendues : le travail doit permettre de vivre dignement et les services publics doivent être développés dans tous les territoires. Pas question que le patronat, qui a brillé par sa complaisance envers l'Extrême droite, ait encore gain de

cause.

Il faut rassembler le pays qui a été clivé de façon très violente et lutter avec détermination contre le racisme, l'antisémitisme et l'islamophobie. Il faut aussi renforcer les obligations déontologiques et l'indépendance des médias actuellement dans les mains de quelques milliardaires.

Le sursaut populaire citoyen ne doit pas s'arrêter, il doit s'organiser dans la durée. Depuis les élections européennes, des milliers de salarié-es et retraité-es ont fait le choix de se syndiquer à la CGT. Cette dynamique doit s'amplifier pour permettre aux travailleuses et travailleurs de reprendre le pouvoir sur leur travail et leur vie. Partout dans les territoires, la CGT va rencontrer les député-es républicains pour porter les exigences du monde du travail.

La CGT va réunir ses instances de direction pour décider de toutes les initiatives nécessaires et échanger avec l'intersyndicale et les associations pour continuer à avancer dans l'unité la plus large.

Montreuil, le 8 juillet 2024